

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 1er SEPTEMBRE 1915

DERNIERES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

L'ARMÉE ITALIENNE CONTINUE SA MARCHÉ VICTORIEUSE EN RUSSIE, LES ALLEMANDS AVANCENT TOUJOURS

LE BULLETIN DU JOUR

LA QUESTION BALKANIQUE RESTE A L'ORDRE DU JOUR.

CE QU'OFFRENT LES ALLIÉS

TERRITOIRES A LA BULGARIE ET LA ROUMANIE.

Berlin s'inquiète de ce que perdrait alors, L'Autriche-Hongrie.

Les correspondances particulières qui nous viennent d'Europe ne nous donnent pas encore la clef qui permettrait de tenter d'entrevoir une solution au problème balkanique. Ce n'est pas, toutefois, une raison de se désintéresser de cet aspect de la crise. D'un jour à l'autre, il sortira de cette espèce de boîte de Pandore, qu'on appelle l'imbroglio balkanique, un événement sans doute appelé à exercer, sur la guerre, une influence décisive. Pour l'instant, et à ne tenir compte que des éléments tangibles, l'opinion en est réduite à raisonner sur une note officielle serbe, rendue publique le 10 août courant et dont voici textuellement le teneur: "Les représentants de la Russie, de la Grande Bretagne, de la France et de l'Italie ont fait une communication collective à M. Pachitch, premier ministre et ministre des affaires étrangères, à qui ont exposé leurs vues en ce qui concerne la situation. Cette communication, d'un caractère entièrement amical, a été faite en vue de faire disparaître les causes de mécontentement entre les Etats balkaniques et d'établir un accord entre eux dans le but de hâter le succès final de la guerre."

En raison de son caractère officiel, cette note mérite de ne pas passer inaperçue, d'autant plus que simultanément une démarche analogue a été faite à Athènes. Cette démarche coïncidait avec la remise de la réponse des quatre puissances de la Quadruple Entente à la note bulgare du 11 juin. Cette note demandait aux puissances de fixer le gouvernement de Sofia sur les avantages que pouvait espérer la Bulgarie d'une coopération avec les alliés. Tout cela ressemble à de l'histoire ancienne; mais, on sait qu'en diplomatie, la leçon est de mise, et, au fond, rien n'est plus contemporain et plus près de nous que la situation dont il s'agit. Les démarches ainsi entreprises dans les deux capitales indiquent que les quatre puissances demandent instamment à la Serbie et à la Grèce de faire des concessions en Macédoine, pour obtenir la coopération de la Bulgarie. On sait, en effet, que cette dernière puissance n'estime pas la reconnaissance de la ligne de démarcation Enos-Midra suffisante pour la décider de se joindre aux Alliés. Cette ligne lui assurerait déjà une portion respectable du territoire qui reste, en Europe, à la Turquie, mais la Bulgarie exige que la concession à elle offerte embrasse, comme territoire, à peu près 90 milles de plus, à vol d'oiseau, dans la direction de l'ouest et que ce supplément de territoire comprenne le port de Kavala, avec ses dépendances. Or, Kavala est devenu, pour l'instant, par la Grèce, qui refuse de s'en désaisir, déclarant qu'elle ne cédera à personne un centimètre du

FRANCE, RUSSIE ET L'ITALIE

LES FRANÇAIS SE CONTENTENT DE BOMBARDER LEURS ADVERSAIRES.

EN RUSSIE ET EN GALICIE

LES RUSSÉS COMBATTENT ENERGIQUEMENT ET AVEC SUCCES.

Plusieurs positions autrichiennes prises par les Italiens. — Exploite des Autrichiens à Sessana.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 31 août. — Le communiqué officiel du commandement des armées alliées, en date du 30 août, nous apprend que les troupes françaises ont repris possession de plusieurs positions autrichiennes prises par les Italiens. — Exploite des Autrichiens à Sessana.

Pétrograd, 31 août. — Le rapport officiel publié aujourd'hui, déclare: "Les combats à l'Ouest de Friedrichstadt, en Courlande, sont très opiniâtres. Les Allemands ont attaqué simultanément nos troupes à Troneau sur la voie ferrée Eckau-Neuhul, et au village de Birchaten. Il n'y a pas de changement dans les environs de Dvinsk, sinon qu'à certains endroits nos troupes ont repris l'offensive. La bataille dure encore dans le voisinage de Vilna. Après avoir gagné la rive droite de la Niemen, près d'Olita, l'ennemi a essayé de se diriger sur Orany. Nos troupes continuent leur retraite couverte par l'arrière-garde, dans la direction de la rivière Priepel. Les Allemands ont attaqué à plusieurs reprises mais ont été repoussés, laissant un très grand nombre de leurs sur le champ de bataille. Sur le front de Prusany-Goroditz notre arrière-garde a arrêté momentanément la marche des Allemands, leur infligeant de fortes pertes. Les troupes ennemies sont en nombre considérable dans la région de Vladimir-Volynsky; au Nord de Lutsk les combats sont très violents, sur les rives de la Styr."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rome, 31 août. — Le bulletin officiel déclare: "Des détachements de nos troupes, en reconnaissance dans le val Sugana sont arrivés au sommet du mont Cista (6500 pieds d'altitude), qui domine au Nord-Ouest nos positions du mont Salubio, et ont trouvé l'ennemi fortement retranché sur les hauteurs. Nos soldats ont attaqué avec vigueur, et malgré une furieuse canonnade de la part de nos adversaires, la position fut conquise et occupée."

Après plusieurs jours de combats assidus, nos troupes ont avancé dans le bassin de Plezzo (Flitsch), et maintenant elles occupent des positions très avantageuses qui dominent le défilé de Predil. L'ennemi étant impuissant à nous déloger, a ouvert un feu intense sur le village de Plezzo, causant plusieurs incendies. Nous avons avancé, non sans beaucoup de difficulté dans le secteur de Tolmino. L'ennemi ayant abandonné plusieurs tranchées sur le plateau de Carso, nous avons trouvé ces tranchées pleines de cadavres. Nos aviateurs continuent leurs raids

ALLEMAGNE ET TURQUIE

POUSSEE ENERGIQUE DES ARMÉES AUSTRO-ALLEMANDES EN RUSSIE.

COMBATS D'ARRIÈRE-GARDES

POSITIONS CONQUISES DANS LA FORÊT DE BYALISTOK.

Destruction d'une des positions des alliés à Seddul-Bahr.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 31 août. — Le rapport de l'état-major général des armées allemandes, en date du 30 août, nous apprend que les troupes allemandes ont pénétré dans les districts de Novdoyer et de Kusnica sur le front Est de la forteresse de Grodno; l'ennemi ne pouvant faire face à nos attaques a abandonné ses positions sur la lisière, à l'Est de la forêt de Byalystok. L'armée du prince Léopold de Bavière a traversé la Narew et avancé sur la forteresse de Grozana. L'arrière-garde russe sur un des tribunaux de la rivière Muchawiesco a été défaite par l'armée du général Mackensen, et a laissé 3700 prisonniers en notre possession. Au Sud-Est, les troupes allemandes et austro-hongroises ont percé les lignes ennemies au Nord de Bezeany, sur la Zlota en Galicie, mais elles ont été arrêtées sur les bords de la Stripa par une contre-attaque d'une forte armée russe.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Constantinople, 31 août. — Du ministère de la guerre, le communiqué suivant a été publié aujourd'hui: "L'ennemi reste inactif dans le district d'Anafarta, et il ne s'est passé rien d'important dans les environs d'Ari-Burnu. Notre artillerie, à Seddul-Bahr a détruit une des positions de l'ennemi."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Portland, Oregon, 31 août. — Un groupe d'hommes d'affaires se propose d'offrir la gérance de la ville de Portland au général George W. Goethals, le constructeur du Canal de Panama, qui est en ce moment à Portland, en route pour San-Francisco. Le général Goethals recevrait un traitement de \$25,000 par an.

Meurtrier de son épouse.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

New-York, 31 août. — Joseph Leitner, chef d'un bureau de détectives, a avoué au coroner le meurtre de sa femme qu'il a tuée à coups de revolver lundi soir à la suite d'une querelle dans son

NOUVELLES DE WASHINGTON

LES PLANTEURS COTONNIERS NE CRAIGNENT PAS POUR L'AVENIR.

LE GOUVERNEMENT LES AIDERA

PEAGES TRES SATISFAISANTS DU CANAL DE PANAMA.

Réfugiés de Syrie à bord d'un croiseur américain. — Encore des troubles à Haïti.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 31 août. — M. W. P. Harding, membre du Bureau de la Réserve Fédérale, a reçu des télégrammes très encourageants de planteurs et de banquiers du Sud, disant que l'aide offerte par la trésorerie des Etats-Unis aux planteurs cotonniers en mettant à leur disposition la somme de trente millions de dollars, déposés dans les banques de réserve fédérales et dans les banques nationales, a eu un effet rassurant en ravivant la confiance dans l'avenir du marché des cotons. Plusieurs banquiers ont employé des agents pour s'aboucher avec les planteurs de coton et leur faire comprendre qu'avec l'aide puissante et substantiel du gouvernement des Etats-Unis et des banques, ils n'auront pas à craindre une baisse dans les prix du produit.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 31 août. — Le total des péages du Canal de Panama pendant les douze derniers mois a été \$5,216,149, d'après le tableau publié par le "Canal Record", journal officiel du gouvernement des Etats-Unis. 1317 navires d'un tonnage net de 4,596,444 ont passé dans le canal.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 31 août. — Une inspection partielle de l'épave du sous-marin "E-4", qui a été remis à flot dans la rade d'Honolulu après avoir été submergé depuis le mois de mars, n'a pas révélé la cause de la catastrophe, et l'on ne retrouve pas de traces des corps des officiers et des membres de l'équipage qui ont sombré avec le petit navire.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 31 août. — Une dépêche de Paris apprend que le croiseur "Chester" de la marine des Etats-Unis, est arrivé à Cané, Crète, ayant à bord 470 réfugiés de Beyrouth, Syrie, de nationalités italienne, grecque, russe et française, et aussi de nationalités neutres. Un autre croiseur américain est attendu avec des réfugiés d'Alexandrette, Turquie d'Asie.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 31 août. — Des troubles ont encore éclaté à Haïti et le navire de guerre "Jason", ayant à bord un détachement de soldats, a été expédié de Port-au-Prince au port de Gonâives, où les rebelles sont en révolution.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 31 août. — Les agents de la police secrète du gouvernement recherchent activement une nommée

L'ELECTION DE MARDI

LA VOTE POUR OU CONTRE LA CONVENTION CONSTITUTIONNELLE.

FORTE MAJORITÉ EN VILLE

TOUS LES CANDIDATS DEMOCRATES SONT ELUS.

Pas de nouvelles des paroisses. — La plupart des candidats n'ont pas d'opposition.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

La paroisse d'Orléans a donné une majorité écrasante en faveur de la convention constitutionnelle, plus de vingt mille voix ont ratifié l'appel de la convention tandis que l'opposition n'a pas dépassé un vote total de seize cents et quelques votes. Les candidats à la convention, tous du parti démocrate régulier, ont été élus à l'unanimité dans la ville de la Nouvelle-Orléans. Le tableau des votes dans chaque ward d'Orléans, pour et contre la convention, est comme suit:

	Pour.	Contre.
Premier Ward	995	71
Deuxième Ward	1,019	21
Troisième Ward	2,535	106
Quatrième Ward	1,115	21
Cinquième Ward	1,739	29
Sixième Ward	889	36
Septième Ward	1,543	135
Huitième Ward	1,287	87
Nouvième Ward	1,284	250
Dixième Ward	1,672	161
Onzième Ward	1,480	184
Douzième Ward	1,080	181
Troisième Ward	1,141	411
Quatorzième Ward	908	153
Quinzième Ward	970	60
Seizième Ward	369	73
Dix-septième Ward	365	177

20,321 1,678

Les votes pour les candidats, dans chaque ward, sont consignés au tableau suivant:

Premier Ward—Junius Garlick	1,021
Deuxième Ward—Thomas Killoen	1,035
Troisième Ward—Charles A. Byrne	2,551
Ed Rightor	2,550
John P. Sullivan	2,540
Quatrième Ward—E. T. Florence	1,114
Cinquième Ward—H. Dabozies	1,767
James O'Connor	1,786
Sixième Ward—Charles J. Théard	891
Septième Ward—Charles F. Labarre	1,615
Loys Charbonnet	1,631
Huitième Ward—Thomas Smith	1,334
Nouvième Ward—Phil Arras	1,278
George Thole	1,285
Dixième Ward—Robert Ewing	1,723
W. T. Hardie	1,724
Onzième Ward—Henry P. Ducl	1,539
E. M. Stafford	1,539
Douzième Ward—Paul H. Maloney	1,127
Troisième Ward—John T. Michel	1,214

20,321 1,678

Les votes pour les candidats, dans chaque ward, sont consignés au tableau

suivant: Premier Ward—Junius Garlick 1,021 Deuxième Ward—Thomas Killoen 1,035 Troisième Ward—Charles A. Byrne 2,551 Ed Rightor 2,550 John P. Sullivan 2,540 Quatrième Ward—E. T. Florence 1,114 Cinquième Ward—H. Dabozies 1,767 James O'Connor 1,786 Sixième Ward—Charles J. Théard 891 Septième Ward—Charles F. Labarre 1,615 Loys Charbonnet 1,631 Huitième Ward—Thomas Smith 1,334 Neuvième Ward—Phil Arras 1,278 George Thole 1,285 Dixième Ward—Robert Ewing 1,723 W. T. Hardie 1,724 Onzième Ward—Henry P. Ducl 1,539 E. M. Stafford 1,539 Douzième Ward—Paul H. Maloney 1,127 Troisième Ward—John T. Michel 1,214

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTERESSANTS

ASSASSINAT D'UNE FEMME, ET TENTATIVE DE SUICIDE.

Grève de chaudronniers. — Jeunes filles grièvement blessées. — Nombre d'opérations.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Alexandrie, 31 août. — Un drame conjugal s'est déroulé ce matin au village de Pineville, à quelques milles de la ville d'Alexandrie. Clyde Burnaman, âgé de 22 ans, a tué sa femme, âgée de 18 ans, parce qu'elle ne voulait pas le suivre dans une autre ville, et avait signifié son intention de demeurer près de sa mère, à Pineville. Irrité du refus de la jeune femme, le mari lui tira trois coups de revolver, la blessant mortellement, puis il tourna l'arme contre lui-même et se blessa à la mâchoire.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Baton-Rouge, 31 août. — Les chaudronniers employés à la "Standard Oil Refinery" se sont mis en grève parce que quatre de leurs camarades avaient été remerciés pour avoir flâné pendant les heures de travail. Trois cents hommes ont quitté l'ouvrage. Lafayette, 31 août. — Mlle Hilda et Isaura Guidry, filles du Dr. H. D. Guidry, ont été très grièvement blessées ce matin, lorsque le buggy qu'elles conduisaient a été heurté par un train du chemin de fer Southern Pacific en traversant la voie ferrée. Mlle Isaura a eu le crâne fracturé et une épaule démise, et Mlle Hilda a eu le pied sérieusement contusionné. Les jeunes filles sont soignées au sanatorium de Lafayette.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

New Roads, 31 août. — Les éleveurs de porc de la région ont formé une association et ont élu les officiers suivants: Président, Siméon Parent; vice-président, J. A. D'Abadie; secrétaire, J. A. Swindler; directeurs, Siméon Parent, J. A. D'Abadie, J. A. Swindler, H. P. Mougner et H. P. Middleton. Clinton, 31 août. — Le révérend U. B. Currie, de la Nouvelle-Orléans, a été choisi président du collège Silliman ici, et entrera en fonctions le 15 septembre, date de la rentrée des classes.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Jackson, 31 août. — M. Louis E. Crook, comptable expert officiel de l'Etat, a commencé l'examen des livres des comptes du pénitencier. Columbus, 31 août. — William O. speed, serre-frein d'un train de la compagnie Mobile et Ohio, a été instantanément tué en tombant d'un wagon lorsque le train a déraillé près de T. Miss. Le défunct était citoyen de l'Idaho. Gulfport, 31 août. — Un incendie a éclaté à la Mission Norvégienne, a été éteint, hier soir.